



<学校の教育目標>
心豊かに たくましく 生きる子

さくら

可児市立桜ヶ丘小学校
No. 1
令和3年4月7日



思いをめぐらせ、願いを強く持つことから！

校長 小田 一洋

進入生の皆さん、祝ご入学おめでとうございます

新2年～新6年生の皆さん、祝進級おめでとうございます

世の中での出来事を忘れてしまうような、地域や校庭に満開に咲き誇った桜の花々。花を咲かせるために、つぼみに栄養を蓄えじつと厳しい冬の寒さに耐え、そして、新たな輝きを放っています。今年、希望の春、学校のスタートを待ちきれないと言わんばかりに葉桜になりつつあります。

子どもたちも、保護者の皆様も、この始業の春の節目、それぞれの新年度の願いを持ちスタートを切ってみえることと思います。

令和3年度は、70名の新1年生を迎え、全校児童520名でのスタートです。職員は、新たな転入職員11名が加わり、47名（嘱託の職員も含む）です。桜ヶ丘小学校の子どもたちのよりよい成長を願い、全職員で学校の教育活動を進めていきます。

どうぞよろしくお祈りします。



さて、本校の学校の教育目標は、

心豊かに たくましく 生きる子

です。これからの世の中を子どもたちがよりよく生き抜くための目標です。

私は、学校の教育目標の具現化の基に、それぞれの学習や活動を行うとき、関わるすべての人が、『**願いを強く持つこと**』が必要であり、相手や周囲の人々に対して、また、先々のことも考え、『**思いをめぐらすこと**』が大切であると考えます。この側面を大切にしながら、延々と桜ヶ丘小学校で大切にされてきた「**笑顔の学校**」を目指していきます。

さらに、ご家庭と地域と学校が、それぞれの強い願いについて、お互いに思いをめぐらせる、そして、理解し合い共有し、子どもたちのよりよい成長につなげていきたいです。

感染症対策をしながらの新たな教育活動に、職員全員で取り組んでいく所存です。今年度も引き続き、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

本日、入学式と始業式で、子どもたちには、以下のような言葉を送り、今年度を精一杯生活していこうと、私の願いを伝えました。ご家庭でも話題の一つにしていただければありがたいです。

入学式で新入生へ向けて

「どんなこともいっしょうけんめいがんばろう」

「たくさんのお友だちをつくりましょう」

始業式で新2年生から6年生へ向けて

『願い（めあて）を強くもつ』経験を大切にしてほしい、たくさん経験してほしい」

「友達や周りの人のこと・あとさきのことを考える、『思いをめぐらす』ことを常に大切にしてほしい」